

Dynaphon

UKV 30



Universal-Koffermisch-Verstärker mit Radioempfangsteil

Noch unter der Marke „Dynaphon“ wird der erste leistungsstarke Mischverstärker UKV 30 von Pinternagel hergestellt dessen Produktion bereits 1948 begann.

Er wurde für die Übertragung von Schallplatte, Tonband, Rundfunksendungen und Mikrofon entwickelt. An den UKV 30 können ein hochohmiges Mikrofon und zwei Tonträger-Geräte angeschlossen werden. Zusätzlich können mit dem UKV 30 auch noch Rundfunksendungen im Mittelwellenbereich und auf UKW empfangen und übertragen werden. Für die Zuschaltung der beiden getrennt aufgebauten Empfangsteile sind die beiden Lautstärkereglern für TB und To jeweils mechanisch mit einem Zugschalter gekoppelt. Wenn z.B. der Reglerknopf To gezogen wird, kann das Signal vom UKW-Empfangsteil übertragen werden. Dieser Verstärker wurde damals oft zur Beschallung von Gaststätten etc. verwendet. Der UKV 30 wird ab etwa 1955 vom Universal-Misch-Verstärker UMV 30 abgelöst, bei dem u.a. ein verbessertes RF-Empfangsteil und zusätzlich eine Anzeige-Röhre für die Abstimmung der Sender eingebaut wurde.

Sprechleistung: 30 Watt

Röhrenbestückung 1. Modell
2 x ECC 40, 1 x EF 40, 2 x EL 12-375, 1 x EZ 12

Röhrenbestückung 2. Modell
2 x ECC 83, 1 x EF 86, 2 x EL 12, 1 x EZ 12

Eingänge: 1 x To, 1 x TB , 1 x Mikrofon

Ausgänge: 1 x 6 Ω , 1 x 15 Ω , 1 x 200 Ω , 1 x 10 k Ω , 1 x 100 V

Erscheinungsjahr: um 1948